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因为SS7信令是公共信道信令，信令传送采用独立于话音的全数据化通道，数据包的
传送速度在毫秒级以内。而传统一号信令是随路信令，信令传送通过话音通道内的双

音频信号携带，发送每一位号码大约需要0.25秒，若以主被叫号码七位计算，建立呼
叫需要4至5秒。所以在建立呼叫方面SS7信令要比一号信令快得多。
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